

Mehr mobile Schutzzäune für aktiven Artenschutz vor Ort

Milde Temperaturen, treibende Blumenzwiebeln und erste zaghafte Vogelgesänge - in diesem Jahr kamen schon Mitte Januar erste Frühlingsgefühle auf. Nach dem Winter machen sich die Tiere in milden, regnerischen Nächten aus ihren Überwinterungsquartieren auf den Weg zu den Gewässern, um hier ihren Laich abzusetzen. Müssen sie dabei Fahrbahnen überqueren, endet diese Wanderung für die meisten Tiere tödlich und schafft auch für Autofahrer gefährliche Situationen. Deswegen hat die Stadt 250 Meter mobilen Schutzzaun neu angeschafft, und auch der Kreis steuerte aus seinen Mitteln weitere 80 Meter zu und hat mit den Mitarbeitern des Ökomobils den Aufbau der Einrichtung übernommen. Während der Wanderzeit werden die Amphibien auch an diesen neuen Leiteinrichtungen in eingegrabenen Eimern gefangen und von Helfern über die Straße getragen.

Freiwillige Helfer sind stets sehr willkommen. Interessenten melden sich bitte bei Anne Schleißner von der Stadtverwaltung/SG Hochbau/Stadtökologie unter Telefon 06108/601-821 (vormittags) oder per e-mail an a.schleissner@stadt-muehlheim.de. Weitere Informationen zum Thema finden Sie auch unter dem Stichwort „Amphibienschutzanlage“ auf den Internet-Seiten der Stadt Mühlheim am Main www.muehlheim.de.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de